

## **Michael Janyk**

**Sport:** Alpine Skiing

**Game(s) competed in:** Torino 2006, Vancouver 2010, Sochi 2014.

**Biography:** Hello, my name is Mike Janyk and I'm a now retired alpine ski racer and 3 x Olympian. During my time as a ski racer, I like all other athletes, experienced the highs and lows of high performance sport, when through injuries, medals, slumps and sacrifice, all of which has shaped who I am a today. In my last years of competition, I started to look beyond my competitive days and thanks to a nudge from a friend, joined our FIS athlete commission. I was privileged to work on this athlete commission for 4 years, where I learned a lot about the behind the scenes structure and running of our governing body. We also had some big wins on behalf of the athletes, which inspired me to keep working in this way. My last Games and world cup competition was in 2014 and since then I've been working back in the development side of the sport as program and executive directors for local ski clubs in our area. I've also most recently published a book, a memoir of my career which has been an amazing process to go through. So I love writing, being outside and active in the mountains and I live in Whistler, BC with my wife and young daughter.

**What is your understanding of the OLY Canada commission?**

My understanding of the commission is to work in the effort of the Olympic movement in general, support it and be the voice for Canadian Olympic athletes. Proving input and insights when required to. I'm sure there are also ways for commission members to get creative and innovate new ways to spark and share the OLY movement.

**Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission?**

Well I've recently changed my job and prior to now, those roles took up a significant amount of my time and energy. When I saw the email come through for the commission, I was reminded of my days on the FIS athlete commission and how enthused and rewarding I found it to be. Recognizing that I have the time on my hands now, I felt inspired to put my name forward and dive in to learn how I can help be a part of it. I know a little about the commission through Mercedes and their work and have enjoyed hearing about it from her. It's always rewarding to give back and learn along the way.

## **Biographie**

Bonjour, je m'appelle Mike Janyk et je suis un coureur de ski alpin aujourd'hui à la retraite et Olympien de trois Jeux. En tant que skieur de course, j'ai connu, comme tous les autres athlètes, les hauts et les bas du sport de haute performance, les blessures, les médailles, les chutes et les sacrifices, autant de choses qui ont façonné qui je suis aujourd'hui. Au cours de mes dernières années de compétition, j'ai commencé à regarder au-delà de mes jours de compétition et, grâce au coup de pouce d'un ami, j'ai rejoint notre commission des athlètes de la FIS. J'ai eu le privilège de travailler au sein de cette commission pendant quatre ans, où j'ai beaucoup appris sur les coulisses de la structure et du fonctionnement de notre organisme de régie. Nous avons aussi remporté de grandes victoires au nom des athlètes, ce qui m'a incité à poursuivre dans cette voie. J'ai participé à mes derniers Jeux et à ma dernière compétition de Coupe du monde en 2014 et, depuis, je travaille de nouveau dans le domaine du développement du sport en tant que directeur de programme et directeur général de clubs de ski de notre région. J'ai aussi récemment publié un livre, des mémoires sur ma carrière, ce qui a été un processus extraordinaire. J'aime donc écrire, être dehors et actif dans les montagnes et je vis à Whistler, en Colombie-Britannique, avec ma femme et ma jeune fille.

### **Quelle est votre compréhension de la commission OLY Canada ?**

Ma compréhension de la Commission est de travailler dans l'effort du Mouvement olympique en général, de le soutenir et d'être la voix des athlètes olympiques canadiens. Elle doit apporter sa contribution et ses idées quand c'est nécessaire. Je suis sûr que les membres de la commission peuvent aussi faire preuve de créativité et innover pour stimuler et partager le Mouvement olympique.

### **Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ?**

J'ai récemment changé d'emploi et, jusqu'à présent, ces fonctions occupaient une grande partie de mon temps et de mon énergie. Quand j'ai reçu le courriel concernant la commission, je me suis souvenu de l'époque où je siégeais à la commission des athlètes de la FIS et de l'enthousiasme et de la satisfaction que j'en retirais. Reconnaissant que j'ai maintenant du temps libre, je me suis senti inspiré de soumettre ma candidature et de me plonger dans l'apprentissage de la façon dont je peux aider à faire partie de cette commission. Je connais un peu la commission grâce à Mercedes et à son travail, et j'ai apprécié qu'elle m'en parle. C'est toujours gratifiant de rendre la pareille et d'apprendre en cours de route.